
 

CLUB ALPINO ITALIANO 
Gruppo Regionale Emilia Romagna 

 

VERBALE DEL 16 FEBBRAIO 2023 
Il giorno 16 febbraio 2023 alle ore 20.45 si è riunito tramite video riunione google meet il Consiglio Direttivo 
CAI Emilia Romagna per discutere il seguente ODG: 
 

1) Comunicazioni presidente  
2) Approvazione verbale precedente 
3) Relazione conferenza dei PR 
4) Preparazione ARD aprile 
5) Analisi bilanci 2022 e 2023 
6) Delega/mandato al tesoriere GR 
7) SRE nomina componenti 
8) Richiesta patrocinio Sezione di Pavullo 
9) Varie ed eventuali 

 
Sono collegati: il presidente GR Massimo Bizzarri, i consiglieri Andrea Monti, Davide Bonzi, Aldo Cantoni, 
Francesco Casanova e Martino Filippi. Sono inoltre collegati Vinicio Ruggeri, Antonella Focarelli per il 
collegio dei revisori dei conti e Cristina Cicchetti, consulente esterna.  Assente giustificata la segretaria 
Giovanna Barbieri. 
Prima di procedere all’esame dei vari punti all’ODG viene nominato Francesco Casanova come segretario 
verbalizzante. 
Assume la presidenza della riunione, ai sensi dello Statuto, il Presidente Regionale 
 
1- Il presidente regionale informa che Maria Teresa Castaldi, con il consenso del GR, richiesto alle sezioni il 

numero dei partecipanti alle escursioni, ai fine di poter relazionale il PG in occasione dell’incontro con 
Ferrovie delle Stato per valutare una convenzione per i soci CAI che volessero utilizzare il treno durante 
le predetta attività. 
Il Comitato Un Altro appennino è possibile è stato contattato dal The Outdoor Manifesto per verificare 
la possibilità di aderire ad una manifestazione nazionale di sensibilizzazione contro le nuove proposte 
di ampiamento dei comprensori sciistici, da svolgersi su tutto il territorio nazionale il giorno 12 marzo 
2023. Il presidente regionale riferisce che come comitato certamente parteciperemo ed inoltre 
richiederà a tutte le sezioni se durante le loro attività di quel giorno vorranno aderire. Nei prossimi 
giorni saranno comunque divulgare le modalità di partecipazione. 
Rispetto al PFD il presidente regionale riferisce i dati, forniti dalla segretaria, rispetto alla 
partecipazione agli ultimi due incontri: durante la giornata del 4 febbraio hanno partecipato in 
presenza  a Bologna n. 45 soci. Il 14 febbraio, in videoconferenza, hanno partecipato 50 soci 
In relazione all’incontro con Taruffi il presidente regionale riferisce di un colloquio abbastanza veloce 
nel quale l’assessore non è entrato molto nel merito dei singoli argomenti ribadendo che in questi due 
anni prima della fine legislatura porterà avanti la volontà di modificare/rifare pur restando “molto 
dubbioso”.  
 

2- Il verbale viene approvato 
 

3- Vedi allegato 1 
 



 

 

4- Il presidente regionale riferisce che provvederà ad inviare gli inviti per la prossima ARD. Informa inoltre 
che prima di pranzo, la sezione CAI di Sassuolo ha previsto una visita guidata al Santuario della BV di 
Fiorano 

 
5- Dopo una breve presentazione da parte del tesoriere dell’anali da lui compiuta in merito al bilancio 

2022, viene data la parola alla dr.ssa Cicchetti la quale, preliminarmente conferma di esserci riunita 

insieme al tesoriere ed a tutti e tre i revisori e poi  espone analiticamente al CDR quanto predisposto. 

Dopo ampia discussione sui vari punti indicati nel bilancio, viene rimandata l’approvazione finale al 

prossimo CDR, atteso che per alcune voci è necessario procedere una nuova collocazione e 

rivisitazione. In merito al bilancio preventivo 2023, il tesoriere e la consulente Cicchetti riferiscono di 

aver imbastito una prima bozza ma la presentazione  verrà esposta al prossimo CDR, dopo ulteriori 

verifiche, anche alla luce delle argomentazioni di questa sera. 

 

6- Viene data lettura dell’ultima stesura del documento per la delega/mandato al Tesoriere del GR e 
dopo ampia discussione si rimanda l’approvazione al prossimo CDR. 

 
7- Dopo ampia discussione in merito alle candidature per l’ingresso nella SRE,  alla luce delle 11 

candidature si procede a nominare i 5 ANE, i candidati, nel rispetto della territorialità, di  Reggio, Parma 
e Modena oltre all’unico  candidato accompagnatore di cicloescursionismo e quindi: 
- Caselli Leonardo ANE (Ferrara)  
- Macciantelli Enrico ANE (Bologna)      
- Monzali Alberto ANC (Bologna)       
- Magnani Andrea ANE (Cesena)      
- Daolio Marco AE-EEA-EAI (Modena) 
- Galloni Davide AE-EEA-EAI (Reggio Emilia) 
- Iemmi Marco AE-EEA-EAI (Parma) 
- Lottini Paolo ANE (Carpi) 
- Zanzi Enrico Maria ANE (Lugo) 

Il CDR esprime inoltre condivisione alla proposta dell’Otto di aumentare la composizione a n.11 membri 
ed al riguardo si esprime positivamente sulle restanti due candidature presentate ad essere inserite a 
loro volta nell’organico della SEER. Si da quindi mandato all’OTTO di procedere con le dovute modifiche 
regolamentari, riservandosi la conferma della nomina  a regolamento modificato. 

 
8- Il CDR, a seguito della richiesta delle sezione di Pavullo di ottenere il patrocinio non oneroso e l’utilizzo 

del logo GR CAI in relazione al video per la ricollocazione della croce di vetta sul Monte Rondinaio, 
valuta positivamente la richiesta e concede il predetto patrocinio non oneroso. 
 

9- Il consigliere Filippi informa di essere interessato a proporsi per il tavolo di lavoro sulla normativa 
nazionale sulla sentieristica; a tale proposito il presidente regionale invierà questa disponibilità al 
presidente Montani. Il past president Ruggeri ritiene importante che vi sia un gruppo di lavoro a cui il 
nostro GR possa partecipare, attesa l’importanza e la delicatezza della materia, anche in relazione alle 
problematiche conosciute in relazione alla REER. In merito alla questione dei villaggi degli alpinisti, che 
il CAI sta portando avanti e di cui il presidente regionale ha relazionato a seguito della conferenza dei 
PR appena conclusa, il consigliere Filippi ritiene che detta indicazione (“degli alpinisti”) non sia 
adeguata in Appennino. 

 

La seduta è tolta alle 23.30  



Il segretario verbalizzante 
Francesco Casanova 

 
 

 

 


